Acuerdo de cooperación técnica entre Canadá y Brasil



El 2 de abril se firmó en Brasilia un acuerdo bilateral de cooperación técnica entre Brasil y Canada. En la ceremonia estaban presentes (de izquierda a derecha) el Ministro de Asuntos Exteriores de Brasil, Francisco Azeredo da Silveira; el Embajador de Brasil en Canadá, Geraldo de Carvalho Silos; el Embajador de Canadá en Brasil, Barry C. Steers; y el Viceministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Embajador Ramiro Helisio Saraiva Guerreiro.

(Gira...., viene de p. 3)

con un trineo tirado por perros.

La visita a Resolute Bay, en la isla Cornwallis, comenzó con una zambullida en escafandra autónoma bajo el hielo de la bahía con el Dr. Joseph B. MacInnis y su ayudante, Richard G. Mason, en un lugar cercano al iglú submarino del Dr. MacInnis y a su puesto de investigación submarina.

En el Artico, el Príncipe Carlos visitó un pozo de gas y, el 28 de abril, descendió a más de 1.000 mts en el pozo de una mina de oro cerca de Yellowknife, regresando luego a la ciudad para asistir a dos períodos de un partido de hockey y hacer una visita a una pista de curling.

Por la tarde, el Príncipe asistió a un carnaval de la cercana ciudad de Old Town del lago Great Slave donde presenció concursos indígenas. Al día siguiente voló a Hay River, en la orilla sur del lago Great Slave. Contempló desde un helicóptero las cataratas Louise y luego regresó a la ciudad para asistir a una función municipal.

El Príncipe Carlos llegó a Winnipeg el 29 de abril, saliendo a la mañana siguiente hacia su buque *HMS Hermes*.

Reconocimiento del nuevo gobierno de Camboya

La oficina del Primer Ministro anunció el 25 de abril que el Gobierno canadiense reco-

noce al Gobierno Real de la Unión Nacional de Camboya como el único gobierno legal de Camboya.

El Gobierno canadiense, decía el comunicado, está satisfecho de que se haya puesto fin a tantos años de sufrimiento humano y derramamiento de sangre y espera continuar la amistad y
cooperación que han caracterizado las
relaciones entre ambos países.

Mayor contribución al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

El Embajador de Canadá y Representante en las Naciones Unidas, Dr. Saúl F. Rae, presentó recientemente al Administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Rudolph A. Peterson, un cheque por valor de 24,5 millones de dólares como contribución canadiense al PNUD para 1975, el 10%